

# 山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.10.26 山北小学校だより第8号 文責 平川尚子

## 「思いやり」いっぱいの 山北小学校に！

10月10日(火)から、後期が始まりました。始業式では「思いやり」の心を育てるために、言葉を大切にして、みんなが楽しく、嬉しくなる言葉を使おうと話しました。友達の気持ちを思いやることのできる優しい山北っ子が育ってほしいものです。後期は、思いやりの言葉いっぱいの山北小学校を目指していきたいと思います。



## 玉東教育の日 芸術の秋を満喫！！

10月13日(金)に玉東中体育館、町民グラウンドで玉東教育の日がありました。本校からは、3年生が歌「にじ」合奏「ミッキーマウスマーチ」、4年生が「よさこいソーラン」を演奏しました。3年生は、ミッキーマウスの耳のカチューシャをつけて、踊りたくなる楽しい演奏をしました。4年生は、鍵盤ハーモニカと和太鼓で演奏し、踊りも披露しまし



た。どちらの学年も9月の初めから練習を始め、その練習の成果を当日、見事に披露することができました。発表した子どもたちは、今までで一番良い演奏をすることができ、達成感を感じていました。午前中は、音楽等の発表が続きましたが、全児童、楽しそうに見聞きし、芸術の秋を楽しむことができました。

午後からは、中学生のリードで年長児～中学3年生の縦割り班の仲間（ほぼ30人ずつ程度）と、ボール運動やけいどろなどを楽しみました。お弁当も縦割り班で仲良く食べて、玉東町の子どもたちの交流が深まり、仲を深めることができました。

## 体験学習を通して 成長しています。

### ① 集団宿泊（5年生）

10月17・18日、菊池少年自然の家に行きました。2日間の中で、ニジマスをさばいて食べたり、ハイキングやナイトゲームを楽しんだりしました。木葉小学校と合同での集団宿泊でしたので、木葉小学校にも友だちが増えました。

「あいさつ」や「ありがとう」「おいしかったです。」など、感謝の気持ちをきちんと表現しようということも確認しました。6年生に向けて、下級生の手本となる行動ができる子どもたちに成長するきっかけになる2日間でした。

